

Estado de los registros judíos antiguos

Los judíos proceden de Extremo Oriente

Contribución a los Foros de JoS

[Septiembre 16, 2018](#)

Adán y Eva son robados del hinduismo.

Los judíos son originarios del Lejano Oriente. Incluso sus propios registros históricos en el este afirman este hecho: «Una nota a pie de página del Volumen 1[p.346] de los Viajes de Marco Polo, traducido por Sir Henry Yule. Dice así: «Se ha escrito mucho sobre el antiguo asentamiento de los judíos en Kaifunfu [en China]. Uno de los artículos más interesantes sobre el tema se encuentra en Chinese Repository Vol. XX. En él se ofrece la traducción de una inscripción judía china... He aquí un pasaje: "Con respecto a la religión israelita encontramos una investigación de que su primer antepasado Adam, vino originalmente de la India..." [1]

"El nombre " Adam ", el primer hombre creado según el Talmud, es un nombre derivado del sánscrito " adim ", que significa el primer hombre o el más antiguo". [2]

En la antigua religión hindú, el Dios Shiva creó a Adimu [Adim] y Eva en Sri Lanka. Eva es un mantra y un término sánscrito al igual que Adimu. Los judíos se lo robaron. El símbolo de Shiva es la serpiente, y los judíos reescribieron al Dios original en la forma de la serpiente como el ser maligno. Los Yezidis también declararon que ellos vinieron de la India, y fueron creados en la antigua Sri Lanka por su Dios Satán a quien ellos también llaman Shiva, el antiguo nombre de este Dios en Sri Lanka. Después de crear a la Humanidad, mencionan que este Dios Satán les enseñó el conocimiento de la serpiente, las enseñanzas del Cuerpo de Luz. La estrella de seis puntas Yezidi es también de la India. El Dios Satán

también fue llamado Enki por los sumerios, Oannes por los babilonios, y Loannes por los griegos, más popularmente conocido como Dionisio, a quien los griegos declararon que vino de Sri Lanka. Los griegos también afirmaban que venía del este.

Cuando los griegos fueron al este con Alejandro, llamaron abiertamente a Shiva «Dionisio».

Satanás es un título sánscrito del Dios más elevado. Shiva es llamado «Sada Shiva», que significa Shiva Eterno. En sánscrito, la D y la T son intercambiables. La letra Eterno en sánscrito también se deletrea abiertamente como Sata así como Sada. Es Sata Shiva, o Satán Shiva con el anusvara al final.

Fuentes

Prueba de la Existencia Global de la Cultura Védica, Knapp [1] [2]

Serpent And Siva Worship, Clarke

La verdad tras el mito de Cristo, Pinkham

Una Lámpara Para Iluminar Las Cinco Etapas, Tsongkhapa

Mensaje adicional

Asura parece haberse corrompido cuando se creó el Zoroastrismo y mantuvieron el título Asura para su concepto de Deidad. Ahura Mazda es Asura Mazda. Reescribieron a los Deva's en seres malignos, y Rudra se convirtió en Ahriman. Este es un ataque a la antigua civilización del mundo Védico, y el primer caso real de una nueva religión en guerra con el Sanatana Dharma. Parece que Asur es como Apolo, que significa el Éter sin atributos. El verdadero nombre de Osiris es Asar, como Asur.

El dios jefe asirio era Asur. Asura también se menciona en los antiguos títulos de los Dioses en el Hinduismo. Ellos hacen una distinción entre los dos.

Anu o An solo significa Dios. Shiva es llamado An en la antigua India. Anki es el Dios principal de Sumeria, de ahí An...Dios...Ki...Rey.